



Quiero compartirles con mucho cariño del regalo con el que Dios nuestro Padre me ha bendecido, a mí indigna hija suya... Gu.

Mensajes Excelentísimos de La Virgen María

Abril 2006

Sitio www.tenfe.org

Cd. Valles, S. L. P. 01 de abril del 2006. Año del Señor Dios

Madre de las Américas me llaman hija, soy María Madre del Redentor, Hijo mío que viene por las mañanas a limpiar el silo de sus pecados, borra tinieblas, convierte a la luz.

Quien se levanta temprano honra a su Dios y el acechador gusta de evitarlo. Es inevitable que el malhechor ataque entonces, toma tus providencias y no triunfará.

Te ama

María

7 PM.

Hijitos estoy aquí mismo junto a ti Hildita. Soy yo la Siempre Virgen Madre de ustedes y del Hijo Santo de Dios Jesús Santísimo.

Releen los mensajes y se torna más claro el panorama, les brindan esperanza y amor a su Padre Dios.

Dios con su infinita alegría de dar siempre, los protegerá de los acechos.

Esthercita soy tu Señor Jesús Rey de los Cielos por designo del Padre por quien viven. Muchos portan cruces caras y relucientes y su alma manchada va en pecado. No estoy en contra de ello, solo les pido se acerquen a Dios desde su corazón.

Hijos míos recordad por esta tarde a su Dios quien no se lamenta de su bendita entrega. Que mi Dios, máxima luz, les entrega su perdón de sus faltas y penas que como blanca espuma porten a Jesús en su corazón y la dicha les inunde el alma. Protector de mis hermanos soy. Purificados han quedado al renuevo de mi Padre. La Luz que los ilumina cambiará muchas acciones a buenas.

Comprenden poco este milagroso hecho, más no es necesario Hijo míos, el mar no sale de su cause, así su mente no sale al entendimiento de Dios.

Cerrad las compuertas que su Señor se marcha.

Que la Paz de Cristo les inunde, envueltos de Dios los espero al final del camino. Para Gloria de Dios.

Benditos de mi Padre. Los ama

Jesús

Cd. valles, S. L. P. 3 de Abril del 2006. Año del Señor.

Buenas tardes hijita se acerca la hora del final, del recuento que hizo el Padre por medio del Hijo Espíritu Glorioso quien vino, acudió a cada uno, tocó su puerta, les habló para que escucharan el llamado de Cristo Jesús Hijo mío. Soy tu Madre María Virgen del Señor Dios. Soy luz que abre el camino a mis hijos, agua que se forma en gotas de rocío para refrescar la frente de mis hijos en su agonía. Perla blanquecina es el manto que os sosiega el alma. Dátil que te alimenta con dulzura.

Soy sombra, cobijo a quien no quiere ser visto por sus captores. Con mi basta espada ahuyento al malvado enemigo.

Lenteja que nutre son mis palabras. Escuchen bien hijos míos, solo amor tengo para darles, sacúdanse el polvo y revístanse de Dios con sus mandatos. Sean obedientes peras jugosas para Dios.

Un árbol da mucho fruto pero siempre hay ahí uno más dulce que otro. El árbol orgulloso se siente de que ese fruto feliz haga al que degusta de él. Así Jesús, es el árbol quien ofrece a Dios los frutos que son ustedes hijos míos, es por ello que les invito a orar para que su estado actual sea superado al máximo y sean frutos jugosos y dulces.

Grandes Santos hijos del árbol que da vida. Bendecidos queden a la luz de María al rezar el Rosario Bendito Santo.

María

4 de abril del 2006. Años del Señor.

Soy Jesús la Luz que por Gracia de Dios los ilumina contento y con agrado porto ese titulo Hijos míos mi muy queridos amigos y hermanos, estoy aquí para ofrecer de mí, mi amistad y completo cariño que proveniente del alma les brindo. Los amo tanto como la primera vez que vi la luz del día en Betlem, tal vez ustedes no lo recordaran cuando por primera vez vieron el rostro de su madre y de su padre, más este singular Hijo de Dios no olvidaría tal evento, el resplandor que vieron mis ojos de recién que he nacido fue superado por la luz inusual al ver el rostro de María mi Madre, con su gran sonrisa iluminó el lugar junto a la luz del sol que ya me cegaba, Ella me iluminó hasta ahora.

Mi Madre, muy bella tiene su alma que compartió gustosa con su familia, de rico contenido sus amorosos consejos y regaños, porque no decirlo. Así desde el vientre con el anuncio del Arcángel Gabriel se me ha dado esa Luz proveniente del Padre para todos sus hijos de la tierra.

El que hagan memoria de la anunciación es muy buen detalle de toda la Iglesia Santa de Dios.

Frenen su lengua que en ocasiones se desboca. El hablar mucho es un privilegio cuando se sabe callar a tiempo, más si hablas a destiempo como periquito haz de lucir. Cuida la forma de hablar, y todos contentos a tu lado estarán, honesto siempre más sin herir.

Los ama en el amor grande
Jesús

Cd. Valles, S. L. P. 5 de Abril del año del Señor 2006.

Benedicida quedas a la luz del Espíritu que sobreviene al llamado que le hacéis con la lectura de la Sagrada Palabra.

Hildita soy San José esposo de María Santísima, sierva del Padre y Madre de Jesús mi hijo. Vengo al llamado de Dios y contento de poderte mostrar, decir eventos en los que tú y los tuyos no vivieron y que por el Grandioso Plan de Dios son de suma importancia lo sepan.

Por aquellos días lluviosos se mostraba la leyenda de que al paso del monarca reverenciarlo debíamos bajar la cabeza e inclinar el cuerpo en señal de total tributo para quién gobernaba. Por aquellos días hubieron varios que morían a la espada pues con las leyes de Dios, en donde se nos decía "No adoraras a otro Señor mas que a tu Dios, solo a tu Dios adorarás", mártires por cientos se entregaron a la espada antes de fallarle a Dios de todo y de todos.

Caminaba al paso del asno que cargaba con madero cuando se pararon delante de mí los fieles soldados del Rey y dijéronme, mañana te espera mi Señor pues quiere encomendarte un trabajo y con la misma rapidez que llegaron se fueron, llegué a casa en donde Jesús me esperaba con María para cenar, el niño ya grandecito se divertía haciéndome reír con sus ocurrencias y ese día me esperaba detrás del arcon y yo al preguntarle a su madre por él, dio un gran salto y comenzó a croar como sapo, en otro cualquier día mis carcajadas se escucharían lejos, más no por ese día que preocupado me asee las manos y el rostro y me senté a comer, entonces preguntaron los dos: ¿qué te sucede, pasó acaso algo malo?, -¿Por qué lo dicen? Contesté. -Por el rostro gris que cargas José, dijo María. -Además no has sonreído con mi salto, dijo Jesús. Bendigamos los alimentos y pidamos a Dios nos de sabiduría y prudencia para acatar sus leyes del Orden Primario, terminé diciendo.

Ellos obedecieron y fueron a acostarse y a mi me removía la idea de tener que estar a la presencia del rey y rendirle culto como se había prescrito. Entonces pedí consejo al buen Dios, muy de mañana dije a María Santa y Buena que me había dado un torzón desde el cuello hasta la cadera y que no me podía mover, le pedí que diseñara unas tablas en Cruz y las amarrara detrás de mi espalda para que así mejorara pronto y no me siguiera lastimando,

acudí a mi cita feliz, pues me encargaron por medida de mucho y me dieron el tiempo suficiente para que curara y terminarlo. Me pedirían unos cajones con tapaderas con detalles en las orillas (grecas). No se pudo hacer la reverencia por razones obvias y después pediría perdón a Dios. Antes de faltarle, engañar al enemigo.

María Santa mucho ya se preocupaba por los días, por lo que no conté del mal rato. Misión ineludible por cuidar con amor de María y el Ruiseñor. Cuidar mis espaldas debía para no faltarles temprano.

Los caprichos de gobernantes fallaron en su contra al final de la contienda. Por los tiempos gobernantes hacen mal uso de su autoridad como el impuesto que fue hecho por respirar ¿cuántas puertas y ventanas? El desvarío acompaña a los truhanes, el sosiego al virtuoso, al recto.

Se los muestro como anécdota más al punto como fue, temeroso. Más con la ayuda de Dios, gané y todo se resuelve a tiempo.

Me ha honrado mi Dios en el tiempo desde que nací, venturoso nunca me abandonó, Bendito sea por la eternidad, quien a Dios tiene nada le falta, sea mío el incienso para alabarlo por siempre y perfumar su cabellera al Dios Santo que nos ama tanto.

Cuento lo anterior pues aunque Dios recibe a quien se pone a la espalda por El con los brazos abiertos, esos no son sus deseos, Dio no busca holocaustos, sino fieles hijos obedientes, audaces a las demandas de hoy de su pueblo prestos.

Busquen el Reino de Dios con justicia y amor, sean parte de los abanderados hijos de la tierra quienes encuentran la oveja perdida y la regresan al lindero Santo.

Pidan el Ingenio del Padre a través de su Espíritu, quien se da gustoso de saberse útil y amoroso abraza tu Dios a quien cobijo pide del Altísimo.
Para Gloria de Dios por Siempre suyo.

José

Cd. Valles, S. L. P. 6 de Abril del 2006. Año del Señor

Soy María Purísima por la Gracia del Padre pues nada se hace sin su anuencia, es por ello que les pido lindas criaturas pidan al Padre su Dios y mi Dios les salve de los acechos y los renueve en pureza de alma, de pensamiento santo en donde no quepa la ignominia.

Abrigado por el Espíritu queden esos buenos doctores Gu por los que haz pedido.

Tantos recuerdos existen de la Santa Vida en familia de Jesús, José y esta quien lo señala. Los recuerdos Gu, no se borran. Lo digo por el relato de mi amado Esposo José Santo.

Dios nos conserva para El, siempre nosotros somos quienes en determinadas circunstancias optamos por abandonarlo. Como El decía, Dios no quiere que se entreguen a morir si hay remedio para seguir luchando por El.

Ahora, si bien sabemos que en ocasiones son muertos fieles sin culpa y a la sombra del pecado, cuyas almas son recibidas con honor y Gracia para él. No se escuche como quien quiere justificar a José por no haber hecho frente a dicho mandato y no haberlo acatado y morir por ello. El punto era que habiendo sido bendecido desde su gestación para un Plan Divino, vendría acaso mi esposo con la sabiduría del Santo para no caer en la provocación a manos de quién sabíamos no seguían los mandamientos que Dios nos dejó en manos de Moisés; así su ingenio lo llevó a demostrar impotencia para presentar honores a quien se creía Dios. Preferimos cambiarnos a otra comarca en donde no fuéramos amenazados con las corrientes del Cesar.

Dios me ha enviado a un hombre prudente elocuente y sabio, hija mía que es José Santo. Ve con la Paz de Dios.

María

Cd. Valles a 9 de Abril del Año del Señor 2006.

Hijita buenos días, te de Dios Padre, Soy María Madre del Redentor Hijo mío quien Glorioso entró en Jerusalén en un día como este en el que Bendicen la palmas.

Por esos días que se transcurrían en el conocimiento y saber de que el Hijo de Dios a quien había enviado con la buena nueva, recorría los caminos, llevando en si mismos la Palabra del Padre, el consejo, la Sabiduría para los hijos de la tierra del pueblo elegido y después de dar salud al enfermo y esperanza al afligido, a su rededor decide mi Hijo amado entrar con humildad y sentado en un burrito que hiciera traer. Era ya por estos días conocido y honores le dieron a Jesús reverenciándolo y presentaban su respeto y aceptación a su palabra, habría entre la multitud algunos que no le conocían y tan solo al ver el rostro le seguían, lejos estaba yo de imaginarme que esa misma gente le lincharía una semana después.

Ese hermoso día ya por la madrugada di Gracias a Dios por su bendición. Más por la tarde del mismo día, gran fiesta se realizó, convivimos la comida y buen vino no faltó, mi Hijo se le veía acompañado de su grupo y más tarde con otro, eran jóvenes, ya mayores, niños y de toda edad con quien mi Hijo departía.

Yo como cualquier Madre, por mi mirada trasmitía mi Gran Amor por Jesús, gran respeto y mi entrega toda; lo veía caminar de aquí para allá y me acercaría a El por varias ocasiones para presentarle el pan para que ya comiera y El con su mirada de ternura me agradecía con un gesto de negativa a la invitación a comer y seguía dando ejemplos de la Palabra del Padre Dios y de cómo era necesario el seguir los mandamientos al pie del renglón, no se

cansaba el Hijo mío parado aquí, parado allá con su túnica y su cabellera que el viento movía, realmente en segundos parecía que venía de los cielos, como un ángel lucía, y es por lo que digo que como Madre ve uno en sus hijos el Cielo.

Soy Jesús tu Señor quien de las alturas desciende en Espíritu Glorioso de Dios.

Comprendían poco mis amigos y hermanos los apóstoles de la verdadera Gloria del Padre para el Hijo porque el dolor no es parte de la alegría, así que un día me vieron como todos me presentaban honores y otro crucificarme insistían. Si se pudiera hablar de confusiones y antagonismos, este sería el mayor entre el pueblo elegido por Dios.

No tuve queja de mi Madre amada, nunca, puesto que vivía pendiente de mí, caminaba por donde le indicaba su espíritu que aconsejado fue siempre por el ángel Gabriel que era la voz del mismo Padre.

Silente caminaba la madre mía a unos pasos de mi, en aquel día que me Gloriaban y Santificaban mi nombre, con la oración y alabanzas. Muy cerquita me seguían mis Santos Apóstoles, Juan por delante cuidaba, dos a mis costados y detrás la mayoría, Judas Iscariote se le podía observar entre la gente, ya un lado ya otro, por todo el lugar emocionado y con cierto apego a las alabanzas y al renombre que recién me presentaban, después que hubimos de acabar con el recorrido en el templo al descender las mujeres se ocupaban en hacer la comilona, después que se llevó a cabo la bendición en general, la alabanza y cantos al Padre nos fuimos a cenar y por el amanecer hablé muy claro a mis parientes.

Pero les digo, les hablé claro y no comprenden, ahora les hablo en parábolas pero llegará el día que todo muy claro será a sus ojos, a su entender.

Hija mía las cosas del mundo eso son, yo puedo entender y entendí en ese tiempo quienes no se podían deshacer del pecado. Ofrendas me ofrecieron y en sus ojos brillaba el desprecio.

Completas ofrezcan a su buen Dios Hijos míos Sacerdotes, Religiosas y quien se alegra por el Hijo. Reciban mi amor y sustancia en bendiciones varias.

Levantaos de madrugada. Los amo hermanos del alma.

Jesús

Cd. valles, S. L. P. 10 de Abril del Año del Señor 2006.

Niña mía soy tu Padre Dios Todopoderoso único Señor quien te saluda por este día. Vengo a cubrirlos con mi Paz renuevo de Dios para los hombres que caminan en la Esperanza de saberse dentro del camino de Virtud.

Por estos días Santos, la amistad de Este quien te habla, es de suma importancia, pues el mal redobla sus esfuerzos para perder la cabeza de mis hijos y acercarlos al mal desea. Comprar amor, con amor les digo, Paz con Paz, alegría sin tristezas, fuente de vida con Cristo en la Eucaristía.

Me conduelo de quien ofrece su amistad y paga mal. Te hablo por este día de la amistad del hijo con su madre, con su padre, con sus hermanos todos, pero sobre todo con este su Padre Uno y Trino quién aboga por ustedes con la firme fe de quien ve nubarrones y sabe que lloverá, de que volverán al camino que los conduce a mis brazos.

Te hablo de la amistad con Dios quien desea solo bien, sumo bien para sus hijos todos, a quienes amo intensamente, así Gu, como amas a tu hija renuevo de Cristo por quien y para quien deseas lo mejor, así para con este quien los ama tanto y próspero porvenir les auguro a todos si creen en mí con fervor único de quién se sabe Bendecido por El Padre, El Hijo y El Espíritu Santo.

Apóstol sois al hablar a tu hermano de las cosas buenas de su Dios, no se requiere de grandes títulos para servir a quien les habla. Con su bondad me ayudan, es su carta de pasante.

Los varios títulos dentro de la Iglesia Santa son escalones difíciles de subir, más quienes llegan limpios, en mis brazos viven. Son Hijos que se ofrecen todos a su Dios por los hombres.

Veo lo mismo al aprendiz como al Médico. Su intención y obra es lo que lo ennoblece. Cargan maletas de deteriorada vanidad, desháganse de ella, tiren las maletas que ya no sirven más. Sean humildes imiten a su corazón que se ha complacido con su Dios.

Los desperdicios solo guardan telarañas, no sirven para más. Clarifiquen sus conjeturas, coman de la palabra verdadera del Padre, orillen el mascado, que solo la pulpa nutre. Limpie su mente cuando han limpiado su corazón que no los perturbe la vida con sus incoherencias.

Sean bastos en la oración con propiedad y merecimiento llegarán a las puertas del cielo. No se quieran bajar del carro cuando aún le está dando pues perecerían a destiempo y cambiarían todo por nada.

Con ahínco sigan a Jesús, Hijo mío, que El les muestra el camino fácil de Esperanza, Amor y Entereza.

Consigan el Cordón de María Santa, el Santo Rosario que de duras pruebas los salva. ¿Para que viven? Preguntan mis retoños pequeños.

Recuerden que mil años son como un día para su Dios. Yo deseo que vivan un día en la tierra, felices, acompañados de mi amor, dulce amor, que les permita ver las maravillas que he creado para vos.

No se preocupen por los días que vendrán ni por lo que ya han pasado que nadie en si mismo ha de saber cuanto vivirá con certeza. Vive este día desde su amanecer, saluda al sol por la mañana y envíame un recuerdo que yo te bendeciré todo el día.

Si levantas tu cuerpo con el Espíritu en alto de saberte protegido por tu Dios andarás los caminos sin dudas y cada paso alertado tú estarás de quien quiere hacerte daño porque no se le permitirá.

Ser feliz es tu objetivo la meta, el día que fenece terminarlo en Santa Paz fuera de locuras y desafíos, desacuerdos presunciones, arrebatos o deserciones del buen camino al malo.

Caminar ligero sin prisa, sin daño, sin complicar lo sencillo, sin complicarte el día que pasará. Si ser feliz es tu objetivo, traerás Paz a tu corazón, tu mente despejada, el espíritu tranquilo está.

Diseño tus pasos si es tu deseo, te ayudo a elegir si me lo solicitas. Camina despacio que no tengo prisa.

No duerman tanto que el Soñar es fantasía. Despierten su vida, abran sus ojos del interior, que ya despiertos del todo abrirán sus párpados y al caminar no permitirán al malo ya acechar.

Vean como las aves contentas al despertar enseñan al hijo de recién nacidos su cantar. Las aves hacen parejas, así Hijos míos en su caminar se encuentran y de la mano lucharán, caminarán muy contentos si piensan igual que a su Dios contentan si caminan en Paz, en amistad elegidos para la felicidad.

¿Qué es felicidad me preguntan? Verse a los ojos y encontrar la transparencia de quien dice la verdad con amor y pureza se acompañen para admirar lo que su Padre les ha dado y esperar cuando los traiga a su lado.

Sean completos Hijos míos y den ya el perdón a quien os ha ofendido o dañado, comiencen nuevamente y procuren no fallar que yo los bendigo en el amor.

Deus

Cd. Valles, S. L. P. 11 de Abril del 2006.

Año del Señor Dios nuestro Padre

Buenos días Hijita mía, soy tu Señor Jesús y María Madre mía a mi lado está, que la paz de Dios que envuelve tu alma prosiga con el amor su camino de Esperanza alegría al final del camino que se acerca.

Todo lo que os dejé señalado en parábolas, ahora es claro a sus ojos, pueden caminar entre las ruinas de Jerusalén y sus montes claman justicia de un Dios del cual despreciaron sus mandos.

¿Cómo, es que se enlutan ahora, Si cuando prósperos pasaron, no se alegraron con Dios y prefirieron guardar la mentira en sus bocas, que borrarla con la Palabra Santa proveniente del Padre?

Más ahora ven surgir la maldad por dentro de sus hogares, de sus mismas casas, en donde Dios no existió, más que en la tormenta temblaron al relámpago pero no se interesaron cuando clamó Dios porque vieran su rostro, voltearon el rostro suyo y ahora buscan la alianza.

Cúbranse de ceniza, tal vez mi Padre halle misericordia para el pueblo que distendió su mano delante suyo.

Ven madurar los frutos y saben que el final está a las puertas, temen pensar en la ira de mi Padre, en su justiciera vara y ni aún así hacen recuerdo de este su Hijo. Hermano de ustedes quien los dispensa ante su Padre el Dios de los Cielos e implora su perdón.

Se abrirán las puertas del cielo y mil fuegos caerán a traer desorden que purificará al final de sus días y cohabitarán unos con otros protegiéndose en la sombra de la ira del Padre.

Yo los aprevento antes que sea ya tarde, no esperen al final para entregarse a los brazos del Hijo que los guiará hacia el Padre. Les muestro lo que tenía que suceder con los años “Las pléyades conjuntas se han de ver en listones de diamantes las han de envolver para que juntas clamen al Padre por su luz y por su bien”

¿Comprenden acaso la sabiduría de Dios? Verdad es que no más cuando lo vean venir se arrancará de sus ojos la venda por la que pululan arrebatados en placeres y doblaran sus rodillas implorando al Buen Santo les perdone sus faltas, entonces se arremolinarán por las esquinas los malos que los incitarán al mal y bajarán los ángeles con lazos a amarrarlos para ya nunca soltar y entonces con la maldad fuera no tendrán ya a quien culpar de sus fechorías varias. Más la luz del Pastor ha de brillar, desde las alturas y alcanzará al lugar en donde se habló de El y reconocerá el Padre a quien conoció al Hijo en los altares.

Anímense por cuanto os digo, no seas hierba de apenas un día que no alcanza la tarde y ya está marchita.

Esperen con júbilo el retorno de quien traerá alegría para el justo y temor para el ladrón quien desaprovechó del ORO DE DIOS.

Les he dicho la Palabra de Dios que se cumple en los tiempos que siguen.

No esperen el final para sostener su sonrisa amable ante la vida si me esperas pon seguridad en tu entrega y no te cansarás de esperar que presto se desata el final y el comienzo iluminados con el pan que perdona y olvida las ofensas y los eleva en salvedad de estar en Gracia de Dios por la eternidad.

Los ama en Cristo Jesús y María

Cd. Valles S. L. P. 14 de Abril del 2006. Año del Señor.

Buenos días Hijita, hijitos míos soy María de las Vírgenes Dolorosa, Gu, en estos sus días rememoran y hacen recuerdos Santos de la Pasión y Muerte del Señor Jesús Cristo amado por los hijos buenos del padre quienes se entristecen al paso de la Cruz, Hijo mío Inmolado por muchos, Augusto Santo es El Señor Rey de las Alturas. Esta su Madre a un grito de dolor padecí a su paso y lo seguí, túnica escarlata lleva mi Hijo en sus hombros que llena de dolor y mi pena amarga no son lágrimas las que salen por mis ojos sino espinas que me arden al rodar por mi rostro. Ya su cuerpo no lo siente el Hijo Bendito mío pues una sola llaga es.

Clamo a mi Dios y no me escucha que paren sus hijos el tormento por el que han dado a mi Hijo. Su angustia al verme entre ellos los que lo llevan a la tumba que mis rodillas se doblaron al sentir su sufrimiento. Hijo mío ¿Qué te han hecho? ¿Por qué han clavado mil espinas en tu cabeza que te sangra sin cesar y poco te permiten ver tus ojos? Mas con tu alma me haz sentido y levantas tu rostro y miras el mío y un brillo de esperanza te traspasó para que tus pies no tropiecen y te lleven hasta donde mi Dios y tu Dios los guíen.

Cada paso tan pesado lo sentí, fueron pasos de plomo que me envolvían en la revuelta de gritos, manotadas y rechiflas que el pueblo enardecido rugía, que diferente mis pasos al seguirte cuando te dirigías a dar vida al hermano con tu don de profecía, ligeros mis pasos eran cuando acudimos a orar en el templo, dichoso mi corazón y orgulloso de saber que el Hijo de Dios me acompañó siempre dispuesto.

Dolor agudo lleva mi Hijo clavado en su nuca, en su hombro derecho fuerte herida propinaron, ahora carga con dificultad su Cruz que le cargaron. Que diferente aquel día que lo han bendecido y presentan las palmas a su paso que sentado va en el burrito y sus pies que de cierto apenas rozan el suelo.

Su alegría que refleja en su rostro no la puedo yo narrar porque ha quedado impresa en los ojos de todo aquel que le dio un minuto de felicidad. Ahora respira su sangre el Hijo mío y le pasa su garganta, su nariz la han golpeado los pecadores hijos del mal, va luchando el Salvador en todo tiempo por llegar a presentar a su Padre amoroso sus súplicas de perdón con Humildad para ustedes.

Ya se acerca el tiempo, ya termina en que el pueblo fiel honre a mi Hijo por toda la eternidad. Pero lo valieron sus pasos cuyos pies con llagaduras caminaron por la vía, por todos sus pecados.

Solo ofrezco mi dolor por los que dormidos caminan, no hay estrellas para ellos, solo subsisten por inducción, caminan porque caminan pero su corazón piedra dura es y no temen a su Dios por eso ofrece el alma mía todo su dolor sufrido al ver el Rostro de mi Hijo bañado en lagrimas y sudor sangre cual sangre el Hijo mío a vertido a su favor.

Empuñé mis manos contra mí, pues quería golpear a los opresores, arrancarles a mi Hijo que llenaban de dolor sin causa alguna por inducción del malvado.

Mi Hijo Santo entre los Santos, duro ejemplo vivió, se abandonó en las manos de sus hermanos que convertían sus pecados en ira y en mi Hijo los vertían, más todo lo que tocó al Hijo mío lo convirtió.

Al final de las acechanzas cuando me entregaron su cuerpo lloraba todo aquel que lo rodeaba y que incluso lo maldijo cuando lo vio pasar. Ahora triste el día se ha convertido, lloran las nubes y lloran los hijos arrepentidos mi corazón se paró dos segundos al ver a mi Hijo desfallecer y entregarme en su dolor a su hermano como hijo mío.

Mis brazos ahora abrazan al que alegría solo trajo a mi alma, pido a Dios lo tome de su mano y me perdone por no haberlo arrebatado de sus captores, me procure la paz. Es río de lagrimas mis ojos, mi cara una mueca de dolor, solo deseo seguirle, por espada ya morir, pero no puedo, debo seguir con la encomienda que me ha dado de seguir como Madre, guiándolos en la Obra del padre.

La punta de mis sandalias me pesan al caminar y dejar a mi Hijo yacente en el sepulcro, por un momento pierdo la Luz en el camino y con humildad, fe y mucha esperanza que el Hijo mío sirva de ejemplo de suma Bondad, me pongo a orar.

Oro por ti Hijo mío que recorres en todo lugar para que ensanches tu corazón conmigo y ames tanto a tu Dios que te da su Misericordia y te ofrece un mañana en Resplandor. Con dolor y alegría por los Hijos de Dios.

María

Cd. Valles, S. L. P. 15 de Abril del Año del Señor 2006.

Soy Jesús a quien clavaron en la Cruz Bendita, a quien despojaron de sus ropas, a quien mataron con el peso de sus faltas. Y aquí está en el sepulcro mi cuerpo inmolado frío, no siento dolor alguno, mi presencia se ha marchado de mi cuerpo inerte, mi Espíritu asciende a la luz desde la cruz, más sin embargo un denso hilo me une a El.

Llora mi madre por su hijo, por la ausencia que ahora percibe por buscar un aliciente que la haga vivir de nuevo y los pensamientos revolotean en su mente desde mi nacer. No es solo ella la que me añora, son ellos mis discípulos, mis maestros, mis alumnos "escribas", Martha, María Magdalena acostumbrada a velar por mí, atenderme cuando necesitaba, al pendiente de mis necesidades cuando faltaba mi Madre, pues enfermaba un pariente y ya corría Madre mía para aquí, para allá.

Mi cuerpo inerte fue dócil a la presencia de los ángeles y sanó para el tercer día regrese de donde venía no os lo puedo ocultar, fui a sacar de los avernos a quien consintió mi Padre alcanzó el Perdón, no fui solo.

Comprendí entonces que no en vano seguí los preceptos de mi Padre pues cuando descienes te han contado tus haberes y no hubo quien en el averno se acercara.

Solo a sus puertas llegué y mismo Dios llamó a los contados que habrían sido engañados para pecar y con la amnistía, que se dio por mi partida, saldrían por un millar. De las almas del Purgatorio no quedó una sola, todas entraron a la Gloria y tomaron su lugar los que venían de más allá.

Hacen memoria y recuerdan la Pasión, Muerte y Resurrección.

Yo les digo que al ser María y Jesús, toman el lugar que un día sufrimos y lo sufren igual, salvan muchas almas del pozo y del lagar a más de bendiciones que logren para si y sus familias.

Todos aquellos que sienten en verdad cuanto acostumbran celebrar, ganan indulgencias y se abren paso por la vereda del Bien.

No es fácil el camino y acechará la tentación con más fuerza que el amor, pues por amor no pecas.

Contrístense con la Reina Virgen Santa María guárdense en oración por estos sus días ya que vendrá el Redentor muy contento de traer buenas noticias por los días del Señor Dios. Que María Purísima sin pecado es concebida y el fruto que ha dejado Dios, los ha salvado de morir en pecado, les da la absolución si arrepentidos están de sus faltas y no pecan más. Los ama en el amor puro

Jesús

Cd. Valles S. L. P. 18 de abril del Año del Señor 2006

Buena nueva da Dios para vos

Su Hijo Jesucristo Renace a la Aurora no solo desde su Resurrección, sino todos los días a partir de entonces y hasta nuestros días Gu y familia toda, hijos de Dios del mundo tierra. Hijita soy María Madre del Redentor quien ya tiene en su haber las almas que prestas le sirven y lo complacen de muchas formas. Maravilloso es el amor de Dios y su pureza magnífica, luz que abunda en sus corazones para el mundo contagioso e inofensivo, en cambio rico en dones santos.

Muchas muertes ocurren por accidentes, muchos otros entregan en su espíritu al término de sus días. Días que envía Dios y El mismo retira para cambiar la penosa vida por el regalo preciado.

Por el momento sigue tomando el dictado que ya llega el día de su develación al mundo. No se aparten del camino bondadoso y no se aparten de su guía que les habla, síganme mediante la Eucaristía que los refuerza en animo y esperanza.

Las estrellas se desvanecen a su débil vista y el sol sale cuando la luna se pone. Debo marchar más en sus corazones me encuentran siempre con la ayuda del único hacedor mío. Jesús

7 PM

Buenas tardes queridas hijitas retoñitos de Dios, ¿hasta cuando podré darles mis brazos y vengan corriendo por entre ellos?

Confiados van quienes caminan con la verdad en sus labios, voy con ustedes al caminar como me piden en sus cantos hijos míos.

Me gustan los detalles y prontito les doy un beso aquí, un respiro allá, una linda flor que les sonrío o una simple hoja que les cae. ¿Saben? Cuando recuerden su vida toda, podrán recordar las veces que platicaron con Jesús o conmigo o alguno de los Santos del Cielo en sueños preparados por Dios. No los recuerdan la mayoría, los aconsejamos en sueños, les damos ánimo para seguir con ánimo la senda del bien.

Su Madre Santa Milagrosa soy, me regalan hermosas flores al despertar sus oraciones gratas. Piden la lluvia a mares y no parece asomarse la nube que deje caer la esperanza en el sembrador y bien a raudales cae en otros lugares, se descompone el clima hija mía. No compres desamor solo amistad. Vallan con la paz de Dios en su corazón y su alma en consuelo gozoso de sentirse salvos.

Los ama María Milagrosa Madre del Redentor Hijo mío.

María

Cd. Valles, S. L. P. 19 de Abril del Año del Señor 2006.

Soy María Reina de las Naciones Progresistas y olvidadas del mundo también. Alojjo entre mis brazos a los seres que nada tienen y a los pobres niños de África les doy ternura y amor, por eso digo que si fuera alimento, a todos ellos calmaría y saciaría su hambre. Injustas y mal distribuidas las riquezas del mundo, dirían muchos, más hay quien todo tiene y lo abandona por seguir a Cristo y pasa hambre y frío, más su corazón hinchado de gozo lleno de alegría perdura hasta la eternidad.

La leona busca por su presa que alimentará a los suyos.
Benditas las madres que no se cansan de dar de comer a los suyos pues gran banquete les será ofrecido al despertar de su muerte.

Ya todo lo dispone el Padre para dar alojamiento, abrigo a su pueblo que está harto de pasar hambre. Confíen en el Señor su Dios quien prepara comida de un solo plato para todos. Suenan los platos, vajillas son puestas alrededor de la mesa del Señor en cuyo banquete no será excluido nadie y de todos se acordará mi Dios y dará frutos y nueces..... y uvas, coman hijos míos les dirá gozoso El Señor.

Al que pide se le dará si tiene Fe Bendita, todo se les dará sin tropiezos.
Llueve pronto, sigue pidiendo que ya Dios te escucha. El Padre no hace oído sordo. El Padre es quien primero se regocija con ustedes. El Señor es Piedra Angular del mundo y es por eso que no se perderá la tierra en el abismo ni sus luces sucumbirán en la tempestad.

Abrid arqueros y lanzad las flechas con tino, agudizad la vista para encontrar su objetivo. A dado la anuencia, es Lord de todos, el Rey del Orbe, el Hijo de Dios, su Santo quién ha hablado, pues escucha sus ruegos y lamentos, llenos están los cielos y la tierra de su Gloria. Lumen que se extingue al paso del tiempo, es su alma si no aclaman y oran con fervor. Sean luminosos con el Rosario Santo. Compartan de la luz santa a sus hermanos como las estrellas comparten su esplendor al correr del día y develar la noche.

Los días del Señor Dios son especiales en estas fechas de ustedes, es por ello que no se hicieron presentes los dictados como los llamas hijita.

La anuencia de Dios a los eventos que seguirán en continuo regocijan mi Espíritu, mi Alma rebosante está a la espera, vendavales de oro, polvo Santo de Dios se desplazarán a sus hijos de la tierra y en sus corazones surgirá la llama del Espíritu Santo que los prepara para el gran día del Señor.

Alégrense con Cristo Santo Señor nuestro y con esta su Madre por los días que vendrán. Alcatraces se preparan a zarpar como en las venas corre la sangre y por sus arterias se expande. Así correrán las Palabras Santas del Padre por su cuerpo entero. Limpiarán los polvos Santos su especie y surgirá la bondad por entre los poros la verdad que renueva a los Hijos del Padre. Ángeles son quienes esperan en el Señor.

Los ama

María

Cd. Valles, S. L. P. 21 de Abril del 2006 del Año del Señor Dios.

Soy María Madre del Ruiseñor Jesús Santo quien en esta mañana te habla.
Por estos días muchos eventos se suceden y todo a de ser por acuerdo de mi Padre con este servidor fiel.

La Iglesia recogida en oración aclama a su Dios por la Resurrección, felices días de Pascua se dicen unos a otros y yo les digo y les señalo que en verdad felices deben ser por los días que suceden. Ustedes testigos serán de cómo lucha el mal por llegar sin dilatación y como mi Padre los aplasta con su ejercito basto y con la oración se verán surgir como bombas, surgen en agua hirviendo más mis Padre apaga de un soplo y todo en calma sigue.

Alégrense conmigo su Redentor quien se ofrece en todo tiempo y pide perdón por los suyos. De cómo ha de ser el cambio generalizado hoy se los vuelvo a repetir. Mi Padre ha señalado en el tiempo una pausa que en continuo sigue ya y lo que se avecina a de venir a purificar sus corazones juntos ya. Es el tiempo de la purificación y todo el pueblo a de avistar lo que creará será su final y se a de contristar y se arrepentirá y volteará al cielo y buscará a Dios y verá que los reyes de la tierra nada podrán hacer contra el que se acerca.

Darase cuenta entonces de cómo han errado sus pasos y pedirán perdón y el arrullo se escuchará al viento y Padre Dios lo decidirá por un espacio y al siguiente ayudará.

Toda Profecía se cumple a la Palabra del Padre.

Con los ruegos de muchos fieles jóvenes, aligeran la mano dura del Padre para los hijos que mal se han portado. Un ejército de Ángeles se avecina al lugar a donde caerá la tempestad de alumbre. A quien a de alcanzar no será por desatino.

Oren mis hijos míos y del Padre Dios que mi Madre a vertido su dolor en plegarías bastas para su perdón. La estrella que viene se acerca, los ilumina y atiende.

Jesús

Los ama en los Cielos su Señor Dios Padre, Hijo y Espíritu.

Buenos días hijita soy María Milagrosa Virgen Madre de Jesús.
Dediquen más tiempo a leer la Palabra de Dios que edifica.

Él es Misericordioso, los ama con ternura y abraza. Pidan su misericordia y los transformará en espuma blanca, en túnica blanca, en pan blando en alegría de los suyos.

Conviértanse al amanecer en seguidores de la verdad, perseguidores de rectitud y humildad, defiendan al oprimido y libérense con la oración y el conocimiento de Dios.

Hijos míos y hermanos sean fieles portadores de la verdad y aniquilen a la mentira con un aspaviento santo, con una oración. Compensará Dios a los suyos si prestos le sirven.

Isaías sigue los pasos de los que escuchan la palabra de Dios de sus Profetas y los instruye, conozcan, lean, sean asiduos dispensadores santos.

La Religiosidad es el camino del perdón no de la amonestación. Confíen en su Dios en su Misericordia infinita.
Los ama

María.

Cd. Valles 24 de Abril del Año del Señor 2006.

Buenos días hijita mía, soy tu Señor Dios y Padre. Como te decía “doy a mis hijos cuanto piden si confían en ello”.

No es necesario dar para recibir. Doy sin condiciones si me dan les doy en agradecimiento. Hija se suceden los días y notas cambios en tu vida que doy a raudales. No temas que yo te he de hacer fuerte roca.

Ora mucho hija.

Deus

24-Abril 2006.

7 PM

Soy tu Señor Jesús, vengo por hoy a traerles la paz.

A traerles la Paz he venido para que no peleen hermanos contra hermanos, padres contra hijos, hijos contra hermanos, sean buenos hijos, ámense siempre, nunca sobra el amor, el amor se recibe y siempre tiene cabida en el corazón, no limiten su corazón e impongan leyes u ordenes nefastas, que amor por ración a cuenta gotas o solo a los que me amen. Sean verdaderos amantes del bien, dispensadores de alegrías y no de tristezas, suelten las cadenas y amen con acierto a todos sus hermanos.

Busquen la paz en sus relaciones, no pueden marchar en pureza cuando otras fuerzas los mueven a pecar, de artimañas fatuas se sirve el demonio.

La luz en los ojos la entorpece la nube. Así si su alma manchada va, no verá claro las ofensas a su Dios y pensará que no ha pecado, un buen síntoma del pecador es aquel que da vuelta al sacerdote. No todo pecado es, les he dicho, más no por ello desenfaden en decencia. Amigos míos son y los amo por eso permito que vean más allá de lo permitido. Si ustedes sienten hijos míos cuando los envuelve la bruma, entonces ¿porque pecan?, será preciso en decir que blanco blanco es y negro es negro, la insensatez se sana con la fe, el pecado con el perdón, más para recibir perdón se tiene que confesar su pecado.

Hijos míos, hermanos, les hablo a su corazón. Entristecido voy caminando pues desalojan los bastos dones por placeres bastos, ya no encuentro razones, les digo para dar al Padre mío pues pecan, insensatos, más que en Sodoma y Gomorra y pareciera que aislados están

del mundo y que los ojos de Dios no os encontrarán, más sábete hijo mío que así te escondieres bajo el mar profundo así te hallará El Padre mío.

Bastos son en pecados
Bastos son sus canalladas
Suficientes llenos los silos de pecados varios
Más con todo y eso he venido a traerles la Paz

Hijos míos
Jesús

Cd. Valles, S. L. P. 26 de Abril del Año del Señor 2006.

Buenos días Hilda Esther, soy Jesús quien se acerca al extremo de la Galaxia y admiro la Obra de mi Padre Creador de todo cuanto existe. Hermosa estampa permite ver Dios a los hombres. Más si no hubiere quién contemplara la Obra de sus dedos no mostraría mi Dios sus Obras.

Reclaman porque Dios permite las injusticias y se refieren a los que los asaltó el rayo en la Cruz labrada en Hierro. Parte el corazón ver esos tristes accidentes. No reten al malo porque lanza agujas contra ustedes. Sirvan a Dios en contento y desvíen su mirada y pensar de quién no abraza la Esperanza por lo eterno y solo vive lo pasajero.

Pasan situaciones muy desagradables y lo primero que piensan es ¿Por qué Dios lo permite? Pasan infinitas obras maravillosas y buenas y vetan la Obra de Dios, no mencionan nada, se contentan en sí mismos y Dios no emerge en sus mentes pequeñas.

Injusticias bastas se dan a la sombra y claro que mi Padre se opone a tales ofensas. Si no se opusiera no diera batalla al malvado. Más el engaño es feo enemigo y los que no tienen bien cimentado el orden caen en tentaciones.

Tengan presente a su Dios, clamen a Él justicia y Paz y no tendrán tropiezo alguno. No necesariamente debe existir el mal, como dicen los que justificar quieren su existencia y piensan por convenir así que para el orden se requiere el equilibrio y ponen en una balanza dispareja el bien y el mal. La luz y la oscuridad dirían entonces el hombre y la mujer.

No, no amigos míos, no desatinen de tal modo, un kilo es un kilo, así sea fina o morena o se mezclen las dos. Más bien el desorden comienza cuando la tiznas (manchas).

Pretextos sobran cuando te llega la hora ¿verdad Hildita? En ese triste momento para muchos preferirían que el mal se desequilibre tanto que desapareciera. Que los que sellaron su andar en las dos vías y no se decidieron por una, al final llevan cuentas pendientes con las dos.

El desequilibrio camina agarrando de la mano del necio, del orgulloso del soberbio. En la medida que se deshagan de las maletas pesadas se equilibrarán al paso de su Dios.

Jesús

Cd. Valles, S. L. P. 27 de Abril del Año del Señor 2006.

Buenas días hijitos míos, todos cuantos siguen el Evangelio y lo predicán, dan Gloria al Dios del Cielo y de la Tierra. Bendecidos queden de la Luz de Jesús mi Hijo amado.

Soy María Reina de los Ángeles. Soy quien ora por vosotros y los acompaña en el día triste, en sus angustias y soledades.

Tomen el crucifijo como escudo, que sea la señal del cristiano la que les muestre que hermanos son y procúrense, ámense.

Hijita no me ves ahora, más estoy contigo y puedes escuchar cuanto os digo. Pasa el tiempo y estimado es, que en un tiempo comenzará cuanto he dicho a ti. Muchas criaturas ahora son escuchadas en oraciones santas, rezan y creen en su Dios, en Jesús y en esta, su Madre Virgen María. El corazón de los niños es puro inocente sin mancha. Una criatura desplaza el pecado pues no le satisface, pues satisfecho está con Dios, Dios habita en él.

Cuando una criatura comienza diciendo ¿Por qué? Es cuando más atención se debe poner en ellos. Atiendan sus demandas aunque para ustedes sean necesidades, para ellos son importantes pasos que darán. Pues cuando no respondes a sus preguntas ellos preguntarán más adelante y no sabes si les responderán a tuestas o con engaños. A una criatura no se le engaña porque aprende a hacerlo. Hablen con verdad y aprenderán verdades. No dejen duda en sus hijos, expresen su sentir y sean sinceros cuando no sepan la respuesta e investiguenla juntos.

Piensa cuando caminas por una calle en donde ha llovido y tus zapatos nuevos son y ves charcos ¿Qué haces, no los brincas acaso? Así es la vida estrellita, es una vía en la cual caminarás a buen paso, si piensas con seguridad de que no te habrás de mojar. Que si por descuido caíste, ya Dios te ha dado las armas para levantarte y secarte, levantarte si es preciso y seguir adelante.

Los ama María Virgen Madre del redentor y de ustedes retoños de Dios

María

Cd. Valles, S. L. P. 28 de Abril del Año del Señor 2006.

Bendecidas se encuentren del Espíritu Glorioso de Dios. Soy María Virgen quien las ve dispuestas a la Palabra Santa.

Acampan hijos míos con alegría por entre cerros sin saber que ya no es seguro. El abismo jala a los inocentes. Llueve fuego blanco y choca por desgracia en inocentes. Que la Paz de Cristo los inunde en un mar amado de Dios nuestro Padre.

María.

Cd. Valles, S. L. P. 29 de abril del Año del Señor 2006.

Hilda Esther soy tu Señor Jesús. Hermosa flor que nace de la planta que habéis comprado a mi Madre. Así pasa con los mensajes que planta el Ruiseñor, pareciera que no fructifican y ya vez que los primero frutos se dan, es normal que no guste al malvado perder a los que se pensaba ganados. Es por ello que intenta haceros mal, más solo en intento quedará, pues la luz del Espíritu no dejará a los suyos jamás.

Vienen y van en camino y yo los cuido y protejo del peligro, reúnanse sin temores que en donde hay dos o más está Dios, en perfecta armonía.

Por este día solo este mensaje te daré, el día de mañana escribirás para María Santa. A través del tiempo las cosechas se dan continuamente y el cosechador sabe el tiempo de segar. Así mi Padre por las épocas ha levantado sus cosechas.

Eras las llamarían ustedes. Precisamente ésta es la Era del cambio y aunque muchos se negaron el cambio ya está aquí. El que desee subir al barco, adelante, con música será recibido. Se muestra el camino, algunos lo toman al parejo que su Dios os pide. Otros al compás del viento llegan y se van. Otros más, ruegan por su conversión, más se alejan de los preceptos.

Mis hermanos son todos quienes pisotearon las reglas santas y me acribillaron con mentiras y falsedades son también quienes me ayudaron, me dieron de beber cuando tuve sed y de comer cuando hambriento me vieron, y me vistieron cuando en harapos me recogieron de la calle para vestirme.

Pide con amor a Dios, comprender la Palabra Santa del Padre, que no te quedará duda antes ni después. Aquellos que siembran la duda, solamente son los que se perderán. Más ¿que hace una libélula al viento? Así cuando una palabra vana entra en oído casto, no habitará en él. Cuando oras y propagas la buena nueva con palabras que salen del corazón siembras. Cuando plantas dudas feneces.

Así te invito a ti y a todos cuantos viven con dudas, que se alejen de pequeñeces y pretextos, pues el necio, el tonto y el haragán buscan como cubrirse con la capa del santo aunque debajo solo halla ceniza.

Por último quiero ser muy claro, cuando digo a ustedes que mi Padre José y mi Santa Madre María purísimos son, han sido y serán por las épocas y quien se atreve a decir lo contrario se las verá con el creador suyo.

Nota: (El último párrafo fue la respuesta al comentario de una Tía que dijo .que “no tenia nada de malo que La Virgen María tuviera más hijos y hermanos Jesús”)

Los ama

Jesús en la Luz del Altísimo.

Cd. Valles, S. L. P. 30 de Abril del Año del Señor 2006.

Bendecidas se encuentren de mi Dios, soy María Reina de la Naciones del Mundo. Aunado al acontecimiento de ayer (Boda), se dieron otras Bodas espirituales por rededor del mundo. Las almas se entrelazan en comunión con Dios.

Hijos míos, que felicidad tan grande que aumenta la Fe, la Esperanza y alegría de esta sierva de Dios. Que no todo está perdido, por el contrario, la Aurora festeja por hoy con alabanza a Dios porque se completa el círculo.

Aún falta mucho por hacer, más con la ayuda de ustedes, ángeles míos y de todos mis hijos que oran, por el mundo, disminuye la maldad e inunda la bondad. Haz bien por bien y todo irá mejor. La luna brilla abrazada por el sol. Así ustedes brillan cuando avanzan con fe y en la confianza de saberse en el camino glorioso acompañados por Jesús mi Hijo quién los acerca al Padre. La Esperanza renueva los corazones de mis fieles hijitos.

Aleluya, aleluya gritan los ángeles al convertir Jesús piedras en corazones latientes de amor. Pidan fe a los que les falta y pronto se les da.

Abrazo a mis pequeños que de lejos vienen, frutos dará su voluntad. Alegría perpetua les dejo hijos míos en la luz vivan, dejen tristezas a un lado y maravíllense de la naturaleza del Buen Dios.

Que Dios los colme de Esperanza y Amor.
Los ama

María